

MENU DES OREILLERS – HÔTELS D'EUROPA-PARK

OREILLER EN ÉPEAUTRE

La consistance des balles d'épeautre donne un aspect fluide au garnissage de cet oreiller. Cette fluidité permet à l'oreiller de soutenir la tête et la nuque de manière optimale dans toutes les positions. De plus, les garnissages en épeautre assurent une absorption idéale de l'humidité.

Dimensions : 40 x 60 cm

OREILLER EN MILLET

La consistance des balles de millet donne un aspect fluide au garnissage de cet oreiller. Cette fluidité permet à l'oreiller de soutenir la tête et la nuque de manière optimale dans toutes les positions. De plus, les garnissages en millet assurent une absorption idéale de l'humidité.

Dimensions : 40 x 60 cm

OREILLER TEMPUR

La forme classique permettant de soutenir la nuque s'adapte parfaitement aux contours de votre nuque et de votre tête, et permet une position parfaite des muscles de la nuque et des épaules, aussi bien sur le dos que sur le côté. Pour un sommeil apaisé.

Dimensions : 31 x 50 cm

OREILLER SPÉCIAL NUQUE

En viscose avec des huiles naturelles, un ajustement parfait à la nuque et à la tête. Une toute nouvelle mousse, qui s'adapte parfaitement au poids, à la pression et à la température corporelle.

Dimensions : 40 x 80 cm

OREILLER POUR LES DORMEURS LATÉRAUX

L'oreiller à forme allongée dédié aux dormeurs latéraux s'adapte parfaitement à votre position de sommeil, et soulage la nuque, les épaules et les hanches : pour permettre un positionnement naturel de la colonne vertébrale, et un sommeil calme et apaisé.

Dimensions : 40 x 145 cm

BLACKROLL® Do it your health

Le RECOVERY PILLOW est un oreiller ergonomique pour soutenir la nuque. Grâce au creux qui offre une autre position couchée lorsque l'oreiller se retourne et se tourne, cet oreiller est idéal pour celles et ceux qui dorment sur le côté, sur le ventre ou sur le dos.

Dimensions : 30 x 50 cm

PILLOW MENU – EUROPA-PARK HOTELS

SPELT PILLOW

The texture of spelt makes the pillow filling appear fluid. This fluidity allows the pillow to adapt very well to the head and neck area. Spelt fillings also offer optimal moisture exchange.

Dimensions: 40 x 60 cm

MILLET PILLOW

The texture of millet makes the pillow filling appear fluid. This fluidity allows the pillow to adapt very well to the head and neck area. Millet fillings also offer optimal moisture exchange.

Dimensions: 40 x 60 cm

TEMPUR PILLOW

The classic neck support pillow shape adapts precisely to the contours of your neck and head, providing your neck and shoulder muscles with the best possible support when lying on your back or side. For a restful night's sleep.

Dimensions: 31 x 50 cm

NECK SUPPORT PILLOW

Visco core with natural oils – perfect adaptation to the neck and head. A completely new foam that can optimally adjust to weight, pressure and body temperature.

Dimensions: 40 x 80 cm

SIDE SLEEPER PILLOW

The long side sleeper pillow adapts perfectly to your sleeping position and relieves pressure on your neck, shoulders and hips – for natural alignment of the spine and peaceful, restful sleep.

Dimensions: 40 x 145 cm

BLACKROLL® Do it your health

The RECOVERY PILLOW is an ergonomic neck support pillow. Thanks to the hollow, which offers a different support when the pillow is turned and rotated, this pillow is ideal for side, front or back sleepers.

Dimensions: 30 x 50 cm